

Jakarta, 30 Desember 2021

Nomor : B-307/II/RI/12/2021

Hal : Hasil Pemetaan Ekosistem Inovasi melalui
Indeks Daya Saing Daerah (IDSD) Tahun 2021.

Yth. Gubernur/Bupati/Walikota

di

Tempat

Dengan hormat dapat kami sampaikan bahwa pada tahun 2021, Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) telah melaksanakan pemetaan secara nasional terhadap daya saing daerah baik Provinsi maupun Kabupaten/Kota dengan menggunakan instrumen Pemetaan Ekosistem Inovasi melalui Indeks Daya Saing Daerah (IDSD). Kegiatan tersebut diharapkan dapat memetakan tingkat daya saing daerah pada tingkat Propinsi dan Kabupaten/Kota, sebagai upaya untuk mendorong kemandirian dan penguatan daya saing dalam pencapaian target pembangunan daerah di era industri 4.0 serta menjadikan indeks tingkat daya saing daerah sebagai salah satu *entry point* dalam perumusan, penetapan, monitoring dan evaluasi kebijakan, program dan kegiatan pembangunan di daerah.

Penyelenggaraan Pemetaan dilakukan secara kolaboratif dengan melibatkan Industri, Perguruan Tinggi dengan pemda setempat melalui pengisian aplikasi IDSD secara mandiri (*self-assesment*) dan *online*. Proses pengisian data melalui laman: <http://indeks-inovasi.brin.go.id/> dilakukan oleh Pemerintah Daerah Provinsi, Kabupaten/Kota melalui perangkat daerah yang memiliki tugas dan fungsi di bidang penelitian dan pengembangan dan/atau perencanaan pembangunan. Tahun ini, sebanyak 331 Pemerintah Daerah yang terdiri dari 27 Provinsi, 240 Kabupaten dan 64 Kota, telah berpartisipasi pada pemetaan tersebut. Proses input serta analisis data telah dilaksanakan pada 12 April s.d. 30 November 2021.

Pemetaan IDSD ini akan digunakan sebagai salah satu metode penilaian dalam pemberian Anugerah Inovasi Indonesia Kategori Pemerintah Daerah yang semula direncanakan akan

dilaksanakan pada akhir tahun 2021. Namun demikian, sehubungan dengan adanya perubahan Organisasi dan Tata Kerja di Lingkungan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) yang masih berlangsung sampai dengan saat ini, maka agenda penilaian akhir melalui proses penjurian dan pemberian Anugerah Inovasi Indonesia tersebut akan ditunda sampai dengan awal tahun 2022.

Demikian yang dapat kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasama yang baik, kami sampaikan terima kasih.

Plt. Deputi Pemanfaatan Riset dan Inovasi,



Mego Pinandito

NIP 196710141987011002

Tembusan :

1. Kepala BRIN
2. Sekretaris Utama BRIN

Lampiran 192

Nomor : B-307/II/RI/12/2021

Tanggal : 30 Desember 2021

Yth. Bupati Kabupaten Jembrana

Di

Kabupaten Jembrana

**HASIL PEMETAAN EKOSISTEM INOVASI MELALUI INDEKS DAYA SAING DAERAH
BADAN RISET DAN INOVASI NASIONAL
TAHUN 2021**

Hasil Pemetaan Ekosistem Inovasi melalui Indeks Daya Saing Daerah (IDSD), menunjukkan bahwa **Kabupaten Jembrana** memperoleh nilai **1,696** Atau predikat berdaya saing **SEDANG**. Adapun Rincian Penilaian tersebut adalah sebagai berikut :

No.	Aspek Yang dinilai	Nilai
1.	Aspek Ekosistem Inovasi	1,019
2.	Aspek Penguat	2,096
3.	Aspek Sumber daya Manusia	2,625
4.	Aspek Pasar	1,042
	Nilai Indeks	1,696
	Predikat	SEDANG

